



しらとり

学校だより №.1

平成31年4月20日(土)

子供達が笑顔で学校生活を送れる、
そんな学校づくりを進めていきたいと考えています。

平成31年度がスタートして、3週間が過ぎました。校長として4月1日にこの学校に赴任し、やっと学校にも慣れてきました。元気に活動する子供達の様子と校長室からの素晴らしい眺めに、心癒やされる毎日で、本当に良い学校に赴任できたと感じています。のどかな環境の中で、子供達一人一人がのびのびと成長できる、そんな学校づくりができるのではと感じています。

子供達にとって、そして、保護者・地域の皆様にとって、この白鳥西小学校が今以上に少しでも良い学校になってほしいと願い、今年度の学校経営目標を、「みんな笑顔の学校づくり」としました。

全職員で子供達の笑顔のために取組を進めていきたいと思います。子供達が楽しく学校生活を送れるように、教職員全員で支援・指導していきます。子どもたちの笑顔が保護者の皆様の笑顔を、私たち教師の笑顔をつくり出してくれるものと考えています。

みんな笑顔の学校づくり

保護者の笑顔(我が子が成長した) ←児童の笑顔「分かった!」「できた!」「自分に自信がついた」→教師の笑顔(指導力が向上した)

校長の思いは、学校だよりやPTA広報誌等で随時お伝えしていきたいと考えていますが、日頃の子供達の学校生活の様子は、ホームページでお知らせしていきたいと考えています。

時間が空いた折りに、ホームページをご覧ください。

本校の長年にわたる取組が、
環境大臣より表彰されました！

「みどりの日」自然環境功労者
環境大臣表彰

本校児童の長年にわたる自然と触れ合う活動、地元漁師や企業と連携した体験活動などが認められ、受賞に至りました。

去る4月17日、環境省において表彰式があり、学校を代表として賞状をいたしました。

今回受賞した個人・団体は36あり、小学校は本校と新潟県長岡市の小学校の2校のみでした。

ご協力いただきました皆様に心より感謝申し上げます。今年度も引き続き、ご協力いただけますよう、お願い申し上げます。

